

『総合的な学習の時間』 進路見学会

2年生「総合的な学習の時間」で進路見学会を実施しました。各クラスが、午前・午後にそれぞれの見学先を訪れ、将来の進路について考える意識を高めてきました。

訪問先

- 1組→ニチハ・キリンビール 2組→ヤクルト・NHK名古屋放送局
3組→ヤクルト・朝日プリンテック 4組→内藤記念くすり博物館・エフピコ中部
5組→アイシンコム・名古屋地方裁判所 6組→アイシンコム・松鶴園

県内外の企業をはじめ、NHKや地方裁判所など、日頃あまり触れることのない業界を見学することができ、自分たちが選択する進路の幅を広め、将来の職業を考える良いきっかけとなりました。

「視野を広げ、自分の得意分野を活かせる仕事を考える姿勢が大切だと思った。」

「高い目標を立て、それを達成するために努力するとこの大切さを学んだ。」

「業種が違って、相手のことを第一に考えて仕事をしていることが分かった。」

「工場ではほとんどが機械化されていて、現場にいる人の少なさに驚いた。」

「高校生の間に自分の知らない世界に目を向けることの大切さを学んだ。」

など、生徒は様々なことを感じたようです。

ご協力いただきました訪問先の方々には、心より感謝を申し上げます。



<1組 キリンビール>



<2組 NHK >



<3組 ヤクルト>



<4組 エフピコ中部>



<5組 アイシンコム>



<6組 松鶴園>